

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE SALUD Y ASISTENCIA SOCIAL, CELEBRADA EL DÍA 18 DE ENERO DEL DOS MIL SIETE, EN LA SALA DE JUNTAS DE LA FRACCIÓN PARLAMENTARIA DEL PRI DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL IV LEGISLATURA.

En la Sala de Juntas del Grupo Parlamentario del PRI ubicado en la planta baja del Recinto de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal en la calle de Donceles esquina con Allende, siendo las trece horas del día jueves dieciocho de enero del año dos mil siete, procede a instalar la Comisión de Salud y Asistencia Social, para lo cual el Presidente de la Comisión solicita a la Vicepresidenta de la misma pasar lista de asistencia, lo cual permite verificar la asistencia de los C. C. Diputados Marco Antonio García Ayala, María de la Paz Quiñónez Comejo, Sergio Ávila Rojas, Rebeca parada Ortega y Laura Piña Olmedo, por lo cual se declara quórum legal, dándose por iniciada la Primera Sesión Ordinaria de la mencionada Comisión.

Se da lectura al orden del día aprobándose y se someten a consideración los proyectos de siguientes:

Dictamen de la proposición con punto de acuerdo por el cual se exhorta a la Secretaría de Finanzas y de Salud del Distrito Federal y a las que sean necesarias a incorporar dentro del presupuesto para el 2007 una partida presupuestal destinada a defender y revertir la epidemia del VIH-SIDA en la Ciudad de México.

Dictamen de la proposición con punto de acuerdo por la que se exhorta a las autoridades de la Secretaría de Salud y de Seguridad Pública implementen acciones que supervisen e impidan que establecimientos mercantiles vendan a menores de edad bebidas alcohólicas.

Dictamen de la proposición con punto de acuerdo para que se destinen recursos en el presupuesto del 2007 para difundir una cultura jurídica y social de donación de órganos en el Distrito Federal y se proceda a la modificación de la ley en la materia.

Dictamen de la proposición con punto de acuerdo mediante el cual se solicita del Secretario de Salud del Distrito Federal la instrumentación de una campaña de prevención de la obesidad, y del Secretario de Desarrollo Social del Distrito Federal para la evaluación del Programa de Desayunos Escolares en las escuelas públicas de nivel básico.

Los cuales son aprobados por unanimidad, a fin de que se continúe el tramite correspondiente.

En asuntos generales, la Diputada Laura Piña Olmedo expone la demanda de ciudadanos de la Delegación Venustiano Carranza de contar con un centro de servicios médicos en la región que colinda con el municipio de Nezahualcoyotl y propone un recorrido por la zona.

La Diputada Rebeca Parada Estrada precisa información en cuanto al ámbito de competencia de las autoridades delegacionales para supervisar y sancionar la venta de bebidas alcohólicas a menores de edad

El Diputado Daniel Salazar Núñez solicita el apoyo de los integrantes de la Comisión para avalar la petición de la Diputada Laura Piña Olmedo.

La Diputada Maria de la Paz Quiñónez Comejo manifestó la importancia de contar con datos numéricos y de impacto social de los servicios de salud en la ciudad así como la importancia de buscar ampliar la cobertura de los mismos.

El Diputado Marco Antonio García Ayala resalta la importancia de los recorridos propuestos por la Diputada Laura Piña y así mismo propone solicitar al Secretario de Salud del D.F., la conformación de una agenda de trabajo para contar con un diagnóstico de la infraestructura de los servicios de salud en el Distrito Federal y la información con respecto a si existen proyectos para instalar servicios de salud en la zona limitrofe con Nezahualcóyotl.

A propuesta del Diputado Presidente y por consenso general se fijan las fechas para la realización de un foro sobre aborto y eutanasia en el mes de marzo.

Una vez agotados los puntos del Orden del Día se levanta la sesión a las 14:30 horas.